



Hemos recibido la siguiente gacetilla de prensa:

El Doctor Jorge Alvarez se lanza hoy como candidato para asumir la Intendencia del Partido de Pilar en 2011.

Su vasta trayectoria y sus capacidades lo confirman como un referente único para gobernar el Partido de Pilar. Su principal objetivo es mejorar la calidad de vida de todos los pilarenses, a través de:

- Generar oportunidades reales de trabajo y progreso para los pilarenses y las empresas radicadas en Pilar
- Atender en el corto plazo a las problemáticas de salud y seguridad
- Implementar inmediatos planes de educación e inclusión social en todos los sectores
- Invertir en obras públicas para llevar los servicios básicos a todos los pilarenses

Su convicción, su intachable trayectoria y su capacidad de gestión harán que el Partido de Pilar ocupe su meritorio lugar entre los partidos más prósperos del país.

Jorge Alvarez invita a todos los pilarenses a participar de esta gesta histórica y lograr el crecimiento que Pilar y sus ciudadanos se merecen.